

Nueva actualización programada. Versión 3.13.0

Informamos a todos nuestros clientes que se encuentra programada una actualización de Gestioo “Software para talleres” para el día jueves **03 de abril del 2025** a las 22:00 GMT-3 horas.

El servicio se encontrará interrumpido por un tiempo estimado de 4 hs. Posteriormente, publicaremos en nuestro blog los artículos correspondientes a cada una de las mejoras o actualizaciones realizadas, para que puedas estar informado de cada detalle.

Esta actualización incluye las siguientes mejoras:

WhatsApp automáticos en Gestioo: Se integrará el envío de notificaciones automáticas por WhatsApp en distintas etapas del flujo de trabajo, como la creación de órdenes, solicitudes de aprobación y recordatorios de mantenimiento preventivo. Esta función permitirá una comunicación más eficiente con los clientes sin necesidad de intervención manual, reduciendo errores en la gestión de notificaciones.

Buscador general: Se incorporará un buscador general accesible desde todas las pantallas del sistema, optimizando la búsqueda y gestión de información clave en el sistema. Los usuarios podrán buscar órdenes de trabajo, equipos/vehículos y clientes de manera rápida y eficiente.

Generación de plantillas de diagnóstico por IA: Se añadirá una función para crear plantillas de diagnóstico dentro de las órdenes de trabajo de forma automatizada con inteligencia artificial. Solo necesitas ingresar el título del diagnóstico y la IA generará los cheques necesarios, permitiéndote modificar y optimizar la plantilla según tus necesidades.

Nueva sección de configuración de integraciones: Se añadirá una nueva sección para gestionar integraciones con otras plataformas, incluyendo Webhooks, Zapier, Make, WooCommerce, Amazon S3 y SMTP. Esto permitirá automatizar procesos, mejorar la conectividad con otros sistemas y optimizar la gestión operativa.

Mejora en las estadísticas contables: Se añadirán nuevas visualizaciones interactivas en el módulo contable, permitiendo analizar la evolución de ingresos, egresos, ganancias y costos a lo largo del tiempo mediante gráficos comparativos en distintos rangos de visualización.

Mejoras generales en la orden de trabajo: Se optimizará la administración de órdenes de trabajo con la nueva selección múltiple de ítems en los presupuestos, agilizando la edición y aplicación de cambios en grandes listas. Además, se permitirá convertir provisionales en productos o servicios adicionales sin necesidad de agregarlos a la lista de

precios, brindando mayor flexibilidad y adaptabilidad en la gestión de presupuestos.

Ocultar ítems en el presupuesto en una orden de trabajo: Se añadirá una nueva función que permitirá ocultar ítems en las órdenes de trabajo, brindando mayor control sobre la información mostrada al cliente sin afectar el stock ni la contabilidad. Además, se incluirá una opción para ocultar múltiples ítems de manera masiva y generar automáticamente un ítem adicional con una descripción general y un importe total.

Más seguridad para tus usuarios: Implementación de 2FA: Se mejorará la seguridad con la autenticación de doble factor (2FA), proporcionando una capa adicional de protección contra accesos no autorizados. Esta actualización permitirá a los usuarios activar 2FA en sus cuentas y gestionar códigos de autenticación a través de aplicaciones como Authy, Google Authenticator y Microsoft Authenticator.

Ajustes y mejoras generales: Se implementarán optimizaciones en distintos módulos del software para mejorar la estabilidad y usabilidad. Entre los cambios, se añadirá la visualización de stock en cotizaciones, correcciones en la tabla de órdenes de trabajo en el punto de venta, mejoras en la selección de productos, notificaciones de preventivos y ajustes en reportes y la agenda de mantenimiento.

Configuración de ARCA por sucursal (Argentina): Se añadirá la posibilidad de configurar credenciales de facturación electrónica ARCA de manera independiente por sucursal. Esto permitirá asignar un punto de venta diferente a cada una, brindando mayor flexibilidad y control sobre la facturación electrónica.

Versión de la actualización: 3.13.0

No olvides estar atento a nuestras redes y al blog para conocer más detalles sobre estas mejoras. Si tienes alguna duda, nuestro equipo de soporte estará disponible para asistirte tras la actualización. ¡Gracias por tu confianza en Gestiooo!

Etiquetas: [Actualización 3.13](#)